



PRIX LITTÉRAIRE DES HUSSARDS

« un coup d'épée, une porte qui claque et ne jamais se soumettre »

www.prixdeshussards.com

Le prix littéraire des Hussards a été créé en 2013 par Christian Millau et les avocats Marina Cousté et François Jonquères. Christian Millau, qui en fut le premier président, avait été de l'aventure littéraire des années cinquante aux côtés de Roger Nimier, Antoine Blondin, Jacques Laurent ou encore Michel Déon, épopée contée dans *Au Galop des Hussards* (Grand prix de la biographie de l'Académie française).

Le 13^{ème} prix des Hussards sera remis en avril 2026 à l'hôtel Lutetia.

Le jury des Hussards est composé par :

- Éric Naulleau (président, écrivain, journaliste)
- Marina Cousté (secrétaire général du Prix, avocate)
- François Jonquères (secrétaire général du Prix, avocat)
- Marie-Laure Buisson (avocate, écrivain)
- Jean des Cars (journaliste, historien)
- François Cérésa (écrivain, éditeur du mensuel « Service Littéraire »)
- Bruno de Cessole (journaliste, écrivain)
- Stéphanie des Horts (journaliste, écrivain)
- Gilles Martin-Chauffier (journaliste, écrivain)
- Olivier Maulin (journaliste, écrivain)
- Yves Thréard (directeur adjoint du Figaro)
- Jean Tulard (historien, membre de l'Institut)

Le prix est doté par Vivendi (10 000 euros), ainsi que par le restaurant Guy Savoy (7 000 euros), la maison Mettez et le mensuel *Service littéraire*, le lauréat recevant également une statuette créée spécialement par le sculpteur Igor Ustinov.

Le prix a déjà été attribué à Franz Bartelt (2014), Sylvain Tesson (2015), Yann Queffelec (2016), Barbara Israël (2017), Philippe Lacoche (2018), Stéphane Hoffmann (2019), François Garde (2020), Christian Authier (2021), Patrice Jean (2022), Olivier Maulin (2023), Alexis Salatko (2024) et Dimitri Kantcheloff (Finitude).

Très cordialement.

Stéphanie des Horts

Relation avec la presse et les éditeurs, et membre du jury

www.prixdeshussards.com

06 88 69 13 79

stephanie-des-horts@orange.fr